## 劇団サルビー見守い隊東京進出!!

地域ケア推進会議から生まれた劇団サルビー見守り隊が、ついに県外進出してきました。 令和元年7月14日(日)~15日(月)新宿の京王プラザホテルで開催された第1回日本在宅 医療連合学会大会(日本在宅医学会と日本在宅医療学会が合併した記念すべき第1回大 会)のシンポジウム「わがまちの在宅医療・介護連携推進事業~これからどうする、どうし ていく」で当劇団の活動を報告し、その中で実際の寸劇も披露して参りました。



## 来年は名古屋です・・・第2回日本在宅医療連合学会大会 令和2年6月27日(土)、28日(日) at 名古屋国際会議場

## 団長からの一言

大きな学会で寸劇を行わせて頂き、誠に関係者各位の皆様に感謝します。ありがとうございました。初めは寸劇を受け入れてもらえるか心配でしたが、始まる時に皆様から拍手を頂き、安心して緊張することなく寸劇が出来ました。寸劇を通して医療・介護・福祉・行政が協働して、まちづくりが行い分かりやすく在宅医療・介護を市民の皆様に伝えて、まち全体がひとつになれるようにこれからも日々精進して参りたいと思います。

団長 高橋成行

## シンポジウム全体のまとめ

全国各地域での在宅医療・介護連携推進事業が紹介されましたが、先進的な地域は 10年以上にわたる活動をしており、我々もまだまだ学ぶところがたくさんありました。テーマとしては意思決定支援を取り上げているところが多く、安城でも今までの「エンドオプライフケア研修会」を継続していく必要性を感じました。また各地域特性に合わせて特色のある取り組みをしており、安城では劇団活動を通して市民への普及啓発活動を推し進めていることをアピールしてきました。